

老人ホーム大名のすぐお隣には大名小学校があり、新型コロナワイルスが蔓延する前は、毎日体育館や校庭から子供たちの元気な声が響いていました。



ショートステイ谷茶の丘・雅
介護員 照屋琢磨さん



前職は病院と看護老人ホームで働いていた
が、那覇市立小学校前に立ち上げたいとの意向があります。

「大名小学校前 立哨ボランティアの皆様」



(左から) 大浜安史様、那覇署生活安全課署員、嶺井政勝様、奥間政康様、小波津久子様、糸数良江様

「ありがとうございます!これからもよろしくお願いします。」

た組織です。
現在那覇市内の3割には自治会がない、今後は自治会の未会員も巻き込んだ地域づくりが求められており、那覇市は将来的には市内36小学校区全てでまちづくり協議会を立ち上げたいとの意向があります。

「大名小学校前 立哨ボランティアの皆様」

大名ディサービスフレンド
ふるじまのご利用者様
作品紹介

短歌
松山幸子様

「フレンドの 三線サークルちむ心
弾いて楽しむ 安里やユンタ」



「大名小学校区 まちづくり協議会」

「小学校区まちづくり協議会」とは、小学校区を基盤的なコミュニティ単位として、校区内で活動する自治会、PTCA及び地域で活動する個人・企業・事業所等、地域の全ての方々で構成される団体が、それぞれの目的や活動を尊重し合い、緩やかに連携・協力しながら合意形成を図つて、地域の課題解決を図っていくことを目的として自主的に設立され

今年6月からは、高齢者の健康・福祉を守る取り組みとして、あらたに独居高齢者等へ新型コロナワイルス予防ワクチン接種の予約支援等の取り組みをおこなっています。
昨年から新型コロナワイルスの影響で思うような活動が出来ていませんが、前身の「大名地域福祉推進会」に負けない取り組みを目指します。



「朱の色の 首里城復元赤瓦 昔を
浮世荒波ん 糸ぬ上から
忍ぶ時間は いつそや」

「うきことも 楽しき事も あまた
あり 健やかあれど 祈るこの頃」

「コロナウイルスや 肝心持ていば
憂きことも 楽しき事も あまた
浮世荒波ん 糸ぬ上から
忍ぶ時間は いつそや」

「もとぶのさくら まんかいの便り
嬉し 春は来たのに まだいる
コロナ憎し」

「フレンドの 三線サークルちむ心
弾いて楽しむ 安里やユンタ」

「良い花は後から」

（意味：早く咲く花より後に咲いた花のほうが美しい。何事も優れたものが生まれるには時間がかかるものです。すぐに結果が出なくて焦る必要はありません）

仲宗根照子様
久場勝子様

新型コロナウイルス ワクチン接種 2回目完了



※画像は老人ホーム大名でのワクチン接種の様子です。

私は沖縄で生まれ、大阪で育ちました。沖縄に住む曾祖母、曾祖父、また大阪に住んでいた両親への恩返しの思いで介護の仕事に就きました。

10年前に大阪から沖縄に移住して曾祖母と暮らしながら病院・施設に勤めて介護の経験を積みました。

そして今回更なるスキルアップを目指して転職を決意し、4月よりショートステイで勤務させて頂いています。

曾祖母は6年前に105歳でこの世を去りましたが、曾祖母と過ごした5年の月日は私にとって生涯忘れ得ぬ心の宝物です。

私の趣味は「ドーフム」「ギター」「三線」の演奏で、時間があれば息子たちと遊びながら演奏をしています。

「特別養護老人ホーム大名 介護員 天願良勝さん」

介護職員初任者研修を卒業して令和3年3月に入職しました。

入職する前は飲食店で働いていましたが、縁あって介護業界への転職となりました

私は沖縄で生まれ、大阪で育ちました。沖縄に住む曾祖母、曾祖父、また大阪に住んでいた両親への恩返しの思いで介護の仕事に就きました。

10年前に大阪から沖縄に移住して曾祖母と暮らしながら病院・施設に勤めて介護の経験を積みました。

そして今回更なるスキルアップを目指して転職を決意し、4月よりショートステイで勤務させて頂いています。

曾祖母は6年前に105歳でこの世を去りましたが、曾祖母と過ごした5年の月日は私にとって生涯忘れ得ぬ心の宝物です。

私の趣味は「ドーフム」「ギター」「三線」の演奏で、時間があれば息子たちと遊びながら演奏をしています。

私は沖縄で生まれ、大阪で育ちました。沖縄に住む曾祖母、曾祖父、また大阪に住んでいた両親への恩返しの思いで介護の仕事に就きました。

10年前に大阪から沖縄に移住して曾祖母と暮らしながら病院・施設に勤めて介護の経験を積みました。

そして今回更なるスキルアップを目指して転職を決意し、4月よりショートステイで勤務させて頂いています。

曾祖母は6年前に105歳でこの世を去りましたが、曾祖母と過ごした5年の月日は私にとって生涯忘れ得ぬ心の宝物です。

私の趣味は「ドーフム」「ギター」「三線」の演奏で、時間があれば息子たちと遊びながら演奏をしています。